
㈱丸越（堀越かず子社長）

前橋市若宮町

一般・産業廃棄物収集運搬、

介護事業、飲食関係、他

会員企業の活動報告

㈲コレクト運輸 様

㈱ 丸 越　様

2月です。例年に無く寒い日が続きます。動く前には準備運動を！

♪環境経営委員会

３年に一度の受診が必要です

事務局まで申込下さい

ナスバネット(運転適性診断)
◆前橋警察署より2月の危険日第6回「省エネ安全運転講習会」

①日時：2月19日(土) 9：00～

②場所：群馬日産ﾃﾞｨｰｾﾞﾙ＆ﾛｼﾞｽﾃｨｸｽ㈱前橋(営)

③定員：10名

　※今年度最後の講習会です。お早めに申込下さい。

①2/4(金)・5(土)・6(日)

②23(水)・24(木)・25(金)の2回です。

夜間の散歩者には充分注意しましょう！

♪事故防止委員会お知らせ

安全取組みについて

”安心を　光で届ける　反射材”

安全について伺いました

今月の交通標語

◆「なんでもや」と書かれ
たトラックを街で良く見か
けます。丸越さんは一般
廃棄物・産業廃棄物の収
集をﾒｲﾝに、名の通り「な
んでもや」事業、そして
「介護」事業、「飲食関係」
事業、ﾚﾝﾀｶｰ、葬儀と幅
広く事業展開をしていま
す。また昭和53年の創業
以来、確実な信頼を得て、
現在顧客数は飲食店・会
社等1,000軒にも上ります。
今回は小松川相談役に
お話をお聞きしました。

堀
越
社
長
は
柔
和
な
面
立

ち
な
が
ら
本
当
に
「な

ん
で

も
」や

っ
て
こ
ら
れ
た
方
で

す
。
写
真
は
自
社
Ｈ
Ｐ
よ
り
。

★丸越さんの7つの誓い

　　　　　　　「挨拶・返事・後始末・清掃・時間厳守・約束を守る・即実行」

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　小職も、見習います。

◆この仕事は朝が早いので、ﾄﾞﾗｲﾊﾞｰさ
んのｱﾙｺｰﾙﾁｪｯｸは徹底しています。また
全車両にﾄﾞﾗｲﾌﾞﾚｺｰﾀﾞを装着し、急ﾌﾞﾚｰ
ｷ・急発進はもちろん安全運行・運転態度
などを日々チェック・指導しています。

★食品におけるいわゆる「エネ

ループ」を展開中です。

★

（ｴﾈﾙｰﾌﾟ

は乾電池の商品名だが廃棄食品

から新たな食品を生産し販売する

ﾙｰﾌﾟ構造のｲﾒｰｼﾞで）ｽｰﾊﾟｰ等か

ら出た廃棄食品→㈱丸越→牧場

で肥料化→農場で無農薬栽培し

た生産物→ｽｰﾊﾟｰで販売　という

サイクル。 これにより今まで焼

却していたものがﾊﾞｲｵを軸に肥

料として再利用され無農薬栽培と

共に安全性の向上やCO2の削減

に大きく貢献する。また生産物(主

に野菜)は廃棄食品を出したｽｰ

ﾊﾟｰが買い取ることにより排出側

もｾﾞﾛｴﾐｯｼｮﾝに近づける。 現在

フレッセイを主に11社と提携し奈

良農場で肥料化。ﾛｰｿﾝ高崎支部、

ﾌｧｰﾑﾄﾞｩ等も参画に乗り出したと

のことです。頑張ってください！

★

★

にすることを徹底しています。これに付随して車輌の運転では回

りに気を遣うよう、急発進・急停止厳禁はもちろん、狭い道路での

徐行運転、自転車や歩行者に注意し、優しい運転を心掛けるよう

指導しています。★しかし配送法により廃棄物取扱の車輌は気軽

に洗車が出来ません。ﾊﾟｯｶｰの中も、外装も洗車できる場所は決

められているんです。現状は民間車検ができる自動車修理工場

でやっています。

廃棄物を扱いますから、後始末をｷﾁﾝとする、常にｷﾚｲに清潔

★丸越さんではこれを解消するために自社で洗

車場を設置しようと進行中とのことです。複数行政の政令・条例

や多大な費用が掛かるので簡単ではないそうですが、業界では

初めてISO14001の認証取得( )

て解決されることと思います。

平成17年12月 したﾊﾞｲﾀﾘﾃｨを以っ

今、力を入れていることは？

㈲ｺﾚｸﾄ運輸（小林英雄社長）

佐波郡玉村町飯塚

冷凍・冷蔵・チルド食品輸送、

冷蔵品保管倉庫業務等

◆ｺﾚｸﾄ運輸さんは

信越内を輸送ｴﾘｱとして

24時間、365日受付対応、

冷凍・冷蔵・ﾁﾙﾄﾞ等多品種

の食品を運んでいます。

お客様は120軒あるとのこ

とです。★小林社長は過

去に支部役員(当時は前

橋ﾄﾗｯｸ協会)を務めて頂き、

現在の支部活動には何か

とご協力戴いています。今

回色々な話を伺いました

が全部載せられないのが

残念に思います。

関東甲

◆今後の計画として食品・ﾃﾞｨﾘｰにおける

「3PL」(下記注参照)を考えています。ﾒｰｶｰから

商品を預かり、仕入先から受注を受け、出荷・

配送・伝票処理業務等をﾄｰﾀﾙで担当する。調

達物流、工場内物流・販売物流（在庫管理・輸

配送管理）・静脈物流（産業廃棄物、返品、修

理品）を含めて3PLと言うが、この中の静脈物

流は今考えていないから2PLと言えばいいの

か。そのためには現在の冷蔵保管倉庫なども

拡大しなければなりませんが、その計画も進行

中です。★8月に県外で修行をしている息子さ

んが帰ってくるとのことで、次期に向けた事業

展開が着々と進行していました。
①全ての行動で「安全」を徹底すること

②「ｺﾝﾌﾟﾗｲｱﾝｽ」の推進

③Gﾏｰｸの取得→（Gﾏｰｸは今年は間に合わないので来年

　　　　　　　　　　　　の取得に向けて準備しています）

◆今、力を入れていることは・・・

注）3PLとはｻｰﾄﾞ・ﾊﾟｰﾃｨ・ﾛｼﾞｽﾃｨｸｽのこと
「Third（3rd）Party Logistics（略して3PL）」とは、
一般的に荷主に対して物流改革を提案し、包
括して物流業務を受託し遂行することを言う。
基本的には、荷主と運送業者という「利益相
反」する関係による不都合を解決するために、
ノウハウを持った第三者（運輸業者や倉庫業
者）が、荷主の立場に立って、ロジスティクスの
企画・設計・運営を行う。

　　　　　　　　　　　　　　　◆社員にはうるさい位に「安全
に！」と言います。徹底する、とにかく徹底することです。ﾄﾞﾗ
ｲﾌﾞﾚｺｰﾀﾞはｲﾍﾞﾝﾄﾃﾞｰﾀだけでなく常時記録を見て、一人づ
つ危険な点、気付いたことを指摘しています。加えて夜間の
「ハイビーム」は徹底させています。◆またｱﾙｺｰﾙ検知器に
ついては明日、業者と検討会を行い、
4月からの施行に備えます。★ｺﾚｸﾄ
運輸さんでは自社でﾅｽﾊﾞ(運転適性
診断)の機械を備え全ﾄﾞﾗｲﾊﾞｰさんが
受診しています。

◆今の燃料価格の高騰ぶりには本当に頭が痛い。画期的

な代替ｴﾈﾙｷﾞｰが生れないものかと期待します。ﾚｺｰﾄﾞ針や

写真ﾌｨﾙﾑが新しい媒体により一気に様変わりしたようにこ

の問題を吹き飛ばしてもらいたいですね。◆思えば昔は熱

心に研究会活動をやりましたね。燃料費を含めた輸送ｺｽﾄ

の低減、経営の在り方など皆が同じ方向で勉強したし、そ

れを通じてﾒﾝﾊﾞｰと強い絆ができていました。今は、自由競

争の意識やｺﾝﾌﾟﾗｲｱﾝｽでのｶﾙﾃﾙ問題などから自社の独

自性が強くなったせいか、全体で考えようという横の繋がり

が薄くなったようで寂しい気がします。

業界、その他について伺いました

日頃ご苦労されることは？

◆「一般廃棄物」という生活の末端を取り扱っており、その排出量
　や直接お客様の声から、景気動向が見えてきます。

と語る小松川相談役(写真右)
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